

澤井市長活動アルバム（5月分）

きれいなまちづくり美化キャンペーン&わんぱく相撲（5月30日）



きれいな街づくり美化キャンペーンに参加し、私も一緒にごみ拾いをしてきました。

このキャンペーンは、平成9年から実施していますが、不法看板の減少など、まち全体の美化に対する市民の皆さんの意識も高まっているように感じています。

今後も、この活動は続けていきたいと思っていますので、よろしくお願ひします。

暑い中、ご参加いただいた関係各位並びにボランティアの皆さん、ありがとうございました。本当にお疲れ様でした。



きれいなまちづくり美化キャンペーン後、毎年恒例となっている、わんぱく相撲松原場で、わんぱく力士たちの熱戦を観てきました。

参加されたわんぱく力士たちは、戦った時の喜び、負けた時の悔しさ、勝負の後の潔さ、そして相手を思いやる気持ちなどを、今日一日で学べたのではと思います。



第 27 回松原市シルバー人材センター通常総会（5 月 29 日）



第 27 回松原市シルバー人材センター通常総会に出席してきました。

少子高齢化の中で、活力あるまちづくりを進めていくには、シルバー人材センターの「元希者」の活躍が不可欠となってきます。

これからも、会員の皆さんには、培った知識・経験と技術を地域社会の中で十分に活かしていただき、共に「まちづくり」を進めていきましょう。

松原ブランド研究会設立総会（5 月 28 日）



松原ブランド研究会の設立総会へ出席してきました。

この研究会は、松原商工会議所と阪南大学、松原市との産学官連携による「松原ブランド」という地域ブランドの立ち上げと、広く市民や学生の皆さんを巻き込んだ地域の活性化を目標に設立されました。

他とは、一味違う「まつばらブランド」の創造をオール松原で取り組んでいき

いと考えておりますので、是非ともご協力いただきますようお願いします。



元希者クラブの集い（5月28日）



元希者の皆さんにはこれまで培ってきた経験や知識を発揮していただき、「元希者がキラリと光るまち・まつばら」を目指していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

「元希者クラブの集い」に出席してきました。

「元希者」という言葉には「今日に元気・明日に希望、何事にも前向きに希望を持って、いつまでも元気に暮らしていただきたい」という意味が込められています。

その言葉通り、元希者の皆さんには明るい長寿社会の実現と保健福祉の向上に大きく貢献していただいています。これから、益々、高齢化が進んでいく中で元



松原市火災予防協会第44回総会（5月25日）



松原市火災予防協会第44回総会に出席していました。

火災予防協会では、管内の火災絶滅を目指し防火広報の推進、住宅用火災警報器の設置促進運動など、幅広く活動されています。

松原市の「安心・安全なまちづくり」のため、今後もよろしくお願ひします。

松原市人権啓発推進協議会通常総会（5月25日）



松原市人権啓発推進協議会通常総会に出席し挨拶をさせていただきました。松原市人権啓発推進協議会の皆さんには日頃より、誰もが人権を尊重する元気なまちづくりにご協力いただきありがとうございます。

「21世紀は平和と人権の世紀」と言われております。松原市では真に人権が尊重された明るいまちづくりに取り組んでまいりますので、皆さんのご協力をよろ

しくお願いします。

シロマスポーツクラブ、大会報告（5月21日）



シロマスポーツクラブの体操教室に通っている選手たちが、兵庫県で開催された「第36回ジュニア体操西宮大会」で優勝など、各部門で優秀な成績をおさめ、その報告に来てくれました。

これからも、力強く、美しい体操に磨きをかけオリンピックにも出場し活躍してもらいたいです。



松原市緑花協会総会（5月21日）



松原市緑花協会総会で挨拶をさせていただきました。

皆さんには、日頃より、市民花壇の運営、貸与プランターによる花いっぱい運動などの活動を通して、緑あふれるまちづくりに大きなご尽力をいただきありがとうございます。

今後も、松原市緑花協会の皆さんをはじめ市民の方々と一緒に、緑あふれるまちづくりを進めてまいりたいと考えてお

りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

第4回松原市立幼稚園キッズカーニバル（5月21日）



第4回松原市立幼稚園キッズカーニバルに参加してきました。

このキッズカーニバルは、市内9園の全園児が日頃の活動の発表や遊び・ゲーム等を通して交流することと、保護者や市民の皆さんに、園児たちの成長や本市の子育て支援に対する理解・関心を深めていただくことを目的に開催しているものです。

当日は、園児たちの頑張りを目の当た

りにし、とても感動しました。

これからもこうした取り組みを推進してまいります。



松原市民生委員児童委員協議会総会（5月20日）



平成 22 年度松原市民生委員児童委員協議会総会で挨拶をさせていただきました。

民生委員児童委員の皆さんには、日頃より、本市の行政各般にわたりまして大きなご支援、ご協力をいただいています。

今後とも、松原市民生委員児童委員協議会の益々のご発展と、皆さんのご活躍を期待しています。

空手の西田道場、成績報告（5月20日）



4月、国立代々木競技場第2体育館で開催された、「第6回全日本少年少女空手道選手権大会」で、優勝など優秀な成績をおさめた西田道場の選手たちが、その報告にきてくれました。

これからも努力を重ね、日本を代表する選手となって下さい。

更なる活躍を楽しみにしています。



消防職員との意見交換会（5月20日）



消防職員の皆さんの日頃の訓練を見学し、その後、意見交換をしました。

皆さんが日頃どのような訓練を行っているか、どのような考えを持っているかを知ることができてとても有意義でした。

これからも松原市の安心安全のために一層の活躍を期待しています。頑張ってください。



勤続20年表彰（5月20日）



勤続20年を迎えた職員に、その功労を称えて表彰状の授与を行いました。

松原市を背負うリーダーとして、一層の活躍を期待しています。



松原市 町会連合会総会（5月18日）



平成 22 年度松原市町会連合会総会に出席してきました。

今年で市制施行 55 年目を迎えた本市は、この記念すべき節目の年を契機に、市民の皆さんと力を合わせた「協働のまちづくり」の理念のもと、大きく飛躍していきたいと考えております。

松原市町会連合会の皆さんには、今後ともなお一層のご支援ご協力をいただきたいと考えておりますので、どうぞよろ

しくお願いします。



社会を明るくする運動推進委員会（5月17日）



第 60 回「社会を明るくする運動」松原地区推進委員会に出席してきました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人達の更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築いていこうとする全国的な運動です。

今年は記念すべき 60 回目を迎え、例年とは違った事業の展開が図られると聞いて

います。今後とも、犯罪や非行のない明るいまちづくりの主役として大いに期待しております。

「黄昏コンサート」(5月15日)



「黄昏コンサート」に参加してきました。このコンサートは市役所内の薔薇が満開の時期に開催され、今年で12回目を迎えます。

今回は、「ハミングバード」さんをお迎えし、懐かしい童謡・ミュージカルナンバーなどを聞かせていただきました。また、地域婦人団体協議会の皆さんにより、ローズティのサービスもあり大勢の人が楽しんでくれていました。



第113回近畿市長会総会(5月14日)



和歌山市で開催された、「第113回近畿市長会総会」に出席してきました。

また、新たに設置された「特別委員会」に出席し、地球環境について、今後調査・研究をしていきます。



叙勲・褒章受章者のご訪問（5月12日）



長きにわたり、消防・防災活動に精励されたご功績により、浅田英夫さんが瑞宝単光章を、寺内昭博さんが藍綬褒章を受章され、そのご報告に来られました。

お二人には、これからもその優れた指導力を活かし、本市の安心安全にご尽力いただきますようよろしくお願いいたします。
この度はおめでとうございます。



第21回ふれあい交流運動会（5月9日）



第21回ふれあい交流運動会が松原第三中学校で開催され、挨拶をさせていただきました。

この運動会は、松原市内の障害を持つ方々とボランティア、市民の三者が一つの運動会を実施することで、心とこころの触れ合いを深めることを目的に開催されました。

当日は、絶好の晴天のもと、皆さん元気に頑張っておられました。



松原市市制施行 55 周年記念 教育フォーラム（5 月 8 日）



「夢」キラリ☆輝かすために」と題して、市制施行 55 周年記念教育フォーラムを開催しました。本市教育委員長の井村雅代さんによる「努力する心の育て方」をテーマとした基調講演と高阪教育長をコーディネーターに私と井村さん、根木慎志さん（シドニーオリンピック車椅子バスケットボールキャプテン）によるパネルディスカッション「夢の現実に向かって、素敵に生きよう」を実施し、大盛況

のうちに終わることができました。



松原中ロータリークラブ創立 20 周年記念式典（5 月 8 日）



幅広い社会奉仕活動を通して地域社会の発展に大きく貢献されています松原中ロータリークラブの創立 20 周年記念式典にお招きいただきました。松原中ロータリークラブには、創立 20 周年記念事業として、障害者労働支援の場である市役所食堂「キッチン はな」の誘導看板、市役所内に「災害時避難マップパネル」をご寄贈いただいております。

ありがとうございました。今後、益々

のご発展を祈念いたします。